
平成３０年度宮 田 村 教 育 委 員 会 ２ 月 定 例 会 々 議 録

1　開催日時：平成３１年２月１３日(水）　　１１：００～１２：００

2  開催場所：宮田村役場第２会議室

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 北原　敦　学校教育係長（以下「学校係長」と表記。）

(3) 平澤　隆靖　子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。）

(4) 本田　留美　生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　総合教育会議ありがとうございました。伊藤先生から貴重な意見を出されて、やはり校舎が老朽化してま

すし、生涯学習の施設も本当に老朽化して建て直しが必要になっていますが、さきほど総務課長の話でも、下

水道の借金の返済が 35.6 年では１億程度に収まるということになると６，７年後、あるいは 10 年以内には小中

学校をどうするのか、小中学校だけでなく武道館の関係もありますし、財政、予算との絡みと、そして宮田全体

を見渡してどこからどう手を付けていくのか計画しなければなりません。

　教育委員会としましては、どういった学校を今後造っていけばいいのか、先進地の視察をさせてもらったりす

る中で一貫校の良さ、デメリットを検討いただければと思います。

7　会議録承認　　１月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　　　　異議なし。承認。

8　議　　題

　（２）　報　告
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　　　報告１号　入札結果報告

　　　教育長：　事務局から説明をお願いします。

　　　生涯係長：　資料 No １により説明

　　　教育長：　何かご質問等ございますか。

　　　委　員：　なし。

　

　　　報告２号　教育委員会活動報告について

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ２により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいですか。

　　　委　員：　なし。

９　その他

　(1)　当面の日程について　　２～３月

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料 No ３により説明。

　　　教育長：　次回の定例会の日程はいかがですか。

　　　伊藤委員：　保育園の卒園式の後ではどうか。

　　　委　員：　了承。

　　　教育長：　日程等の修正等ございますか。

　　　委　員：　修正日程について発言。了承。

　　

　教 育 長 ：本日はありがとうございました。

・次回定例会：３月２５日(月）　１３時３０分　宮田村民会館第１研修室　　

2


